

2015

いんざい室内棒高跳開催

印旛ポールヴォルトアカデミーでは、昨年9月1日に国内でも数少ない、室内棒高跳の公認競技場となった松山下公園総合体育館を会場に「2015いんざい室内棒高跳」を開催します。

一般の部では、8月に北京で開催される「世界陸上選手権大会」への参加標準記録の突破を目指し、国内トップアスリートも参加する予定です。

時①2月14日(土)・午前11時〜、②2月15日(日)・午前10時〜。

場松山下公園総合体育館メインアリーナ(浦部)

費①中学生、高校生、一般の部、②中学生、一般の部。費無料。



▲棒高跳びのポールはこんなにも曲がるんです

いんざい室内棒高跳事務局・倉前 (☎090-2674-0935) <http://ipva2012.info/>。

2月7日(土)~15日(日)

燃やさないごみ・粗大ごみ クリーンセンター直接搬入の停止

印西クリーンセンターでは、ごみ処理施設の定期修繕のため「燃やさないごみ・有害ごみ・粗大ごみ」の直接搬入をお休みします。

※燃やすごみの直接搬入、燃やすごみ、燃やさないごみ、有害ごみ、粗大ごみの集積所の収集は、通常どおり行います。

みなさんのご理解とご協力をお願いします。

印西地区環境整備事業組合 (☎46 2734)、市クリーン推進課クリーン推進班 (☎内線 383)。

第28回 印西市社会福祉大会開催

多年にわたり社会福祉の発展に功労のあったみなさんを表彰し、地域福祉の一層の推進を図ることを目的に社会福祉大会を開催します。

みなさんお誘い合わせの上ご来場ください。

時2月7日(土)・午後0時40分〜(開場午後0時)。

場文化ホール(大森)。

【大会式典】功労表彰、感謝状贈呈、団塊世代の作文コンクール表彰。

【講演】「アナウンサーから宮司へ地域とのつながり〜シニア世代が輝くとき〜」。

◆講師：宮田修氏(元NHKアナウンサー・宮司)。

【演奏】「ギターの弾き語り」戸村正志氏(全盲のボランティア・結縁寺在住)。

【支援金】ホワイエにて東日本大震災被災地支援ボランティアパスツアー(宮城県・福島県)の展示や宮城県塩竈市民ボランティア「希望」への支援金の募集を行います。

費無料。

※手話通訳・要約筆記有り。

印西市社会福祉協議会 (☎42 0294)。



▲戸村正志氏



▲宮田修氏

印西市農業委員会委員一般選挙

任期満了に伴う印西市農業委員会委員一般選挙の執行を、予定しています。

- 告示日…2月22日(日)。
- 選挙期日…3月1日(日)。
- 投票できる人…平成26年1月に「農業委員会委員選挙人名簿登載申請書」を提出し、同名簿に登載された人。



▲「せんきょ君」

- 【立候補届出】
- 時2月22日(日)・午前8時30分〜午後5時。
- 場市役所別館1階農業委員会会議室(大森)。
- 【期日前投票期間】
- 時2月23日(月)〜28日(土)・いずれも午前8時30分〜午後8時。
- 場市役所3階大会議室、ふれあいセンターいんば3階会議室、本埜支所1階住民相談室。
- ※選挙区ごとに期日前投票所が異なります。
- 問選挙管理委員会事務局 (☎内線 441・442)。

JICAボランティア(青年海外協力隊)

市内から2人が海外へ派遣



▲海外へ派遣された藤中氏(右)と花田氏(左)。

開発途上国の発展の支援を主な目的とするJICAボランティア。

去る12月24日、この事業の一員として平成27年1月から海外に赴任した、藤中翔太氏と花田成弘氏が市役所を訪れ板倉市長を表敬訪問しました。

二人は以前、途上国を訪れた際に日本との暮らしに大きな差がある事に驚き、自分にできることはないかと青年海外協力隊に応募されました。

藤中氏は、大学で開発経済を学んだ経験を活かし、西アフリカのセネガル共和国で新たなビジネスの立ち上げなどに従事します。

一方、花田氏は、商社に勤めていた経験を活かし、中南米のエルサルバドルで農業製品の多様化促進などに従事します。

派遣にあたり、藤中氏は「新たな視点で村の潜在的な力を見出し、村の活性化に結びつけたい」と、花田氏は「現地住民と協力し、より良い生活提案や人づくりを行いたい」と抱負を語りました。

板倉市長は「海外へ出ることはいい経験。健康に十分注意してください」と激励しました。JICAボランティアとしての志の高さを感じる抱負を語ってくださった両氏は、平成29年1月までの2年間、派遣国で活動を続けます。



▲花の向きを見ながら丁寧にランターへ入れていきます

去る11月26日、市の造園組合のみなさんが、シクラメンなどの鉢植えを市に寄附していただきました。

市内の造園業者13社が加入する同組合では、例年、社会貢献の一環として環境美化に協力。多くの市民が訪れる市役所本庁のロビーにシクラメンを添えていただきました。当日、作業をされた組合員のみなさんは「環境美化に少しでもお手伝いできれば」と

思います。市民のみなさんによるこんでもらえたうれしいこと話していました。シクラメンは、寒い冬でもほっこりして暖かい雰囲気にさせてくれます。

市造園組合が鉢植え寄贈

ケーブルテレビデジアナ変換が終了

平成27年3月31日でデジタルチューナーを取り付けていないアナログテレビは映らなくなります。引き続き視聴するには、地上デジタルチューナーを取り付けるか、地上デジタル放送対応のテレビに買い替える必要があります。

問総務省地デジコールセンター (☎0570-07-0101)。

※午前9時〜午後6時。